

Zeitschrift: Neue Wege : Beiträge zu Religion und Sozialismus
Herausgeber: Vereinigung Freundinnen und Freunde der Neuen Wege
Band: 47 (1953)
Heft: 7-8

Nachwort: Redaktionelle Bemerkungen
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 05.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

RELIGIÖS-SOZIALE VEREINIGUNG DER SCHWEIZ

Vereinigung der Freunde der «Neuen Wege»

Einladung

Wir laden unsere Mitglieder freundlich ein zu unserer

Jahresversammlung

die wir gemeinsam durchführen wollen und die am Sonntag, dem 27. September 1953, in Zürich, im Haus «Zum Korn», Birmensdorferstraße 67, beim Bahnhof Wiedikon, stattfinden wird. Tagesprogramm: 9.30 bis 12 Uhr Jahresgeschäfte, 14 Uhr Vortrag von Frau Gertrud Baer über das Thema: «Was können ‚No-Governmental Organisations‘ in den Vereinten Nationen für Frieden und Freiheit tun?»

Für die Religiös-Soziale Vereinigung der Schweiz
und für die Vereinigung der Freunde der «Neuen Wege»:

Die Präsidentin: *Carmen Weingartner-Studer*

Redaktionelle Bemerkungen

Wir wollen mit diesem Heft einen Beitrag zur Auseinandersetzung mit dem Marxismus und mit dem Kommunismus leisten. Das Buch «Das Reich des Geistes und das Reich des Cäsar» von Nicolai Berdjajew werden wir in einer der nächsten Nummern der «Neuen Wege» besprechen. Wir werden auch die Übersetzung einiger Fremdwörter im Kapitel «Widersprüche des Marxismus» bringen. Wir möchten an dieser Stelle dem Holle-Verlag in Darmstadt, dessen Verlagsarbeit einer neuen Gesinnungsbildung dient, unseren herzlichen Dank für die Abdruckserlaubnis aussprechen. Angesichts der bevorstehenden Wahlen in Deutschland legen wir den Aufruf einiger württembergischer Theologen bei.

Unsere Freunde und Leser bitten wir, dieses Heft nach Möglichkeit zu verbreiten.

Das Redaktionskollegium.

An unsere Abonnenten!

Dieser Nummer liegt ein Einzahlungsschein bei. Wir bitten unsere Abonnenten höflichst, denselben zur baldigen Bezahlung des Abonnementsbetrages für das dritte Quartal (5 Fr.) oder für das zweite Halbjahr (10 Fr.) zu benützen. Der Einzahlungsschein liegt der ganzen Auflage bei; wer ihn fürs Abonnement nicht mehr benötigt, möge ihn vielleicht gelegentlich für einen freiwilligen Beitrag an unsere dürftige Kasse verwenden. Wir danken dafür zum voraus herzlich und bitten Sie, für die «Neuen Wege» eifrig zu werben. Probenummern und Werbeblätter stehen jederzeit gratis zur Verfügung. (Administration, Manessestraße 8, Zürich 4.)